



Los letrados, en la puerta de su colegio. :: M. S.

## Los abogados, contra el acuerdo UE-Turquía

### REFUGIADOS

:: **R.E.** Miembros del colegio de abogados se concentraron ayer a las puertas de la sede, para mostrar su rechazo al acuerdo sobre los refugiados de la UE y Turquía. Esta iniciativa se suma a otras que se han llevado a cabo en los últimos días

en contra de dicho acuerdo como la concentración que tuvo lugar el miércoles por la tarde en la Plaça de Baix. Poco antes de que se iniciara se retiró del edificio consistorial la bandera de la Unión Europea, aunque posteriormente se volvió a colocar. Precisamente desde Podemos protestaron ayer por esta circunstancia y reclamaron que el Ayuntamiento vuelva a quitarla de la fachada.